

Roly-Vaer l'Artiste de l'extrême

Notre amie Roly fête trente années d'atelier d'Art à FrancLens. A cette occasion nous venons saluer son parcours où des prix ont su reconnaître son talent si particulier. En 1969 1^{er} prix Givors. Médaille or Lyon en 1979 pour figuratif, conceptuel et abstrait.

En écriture, Roly est reconnue pour ses poésies aussi saluées par des prix.

Et en 1990 Roly amoureuse de la nature et plus précisément des serpents, nous étonne encore, avec un film sélectionné à Martigues. des reportages TV, TF1, F 3, 8 Mont-Blanc, présentent cette vie d'Artiste en harmonie avec les animaux les plus mal aimés de la planète "Les Serpents".

Nous avons pu découvrir un parcours qui interpelle très fort l'amateur d'Art.

Les expositions sont nombreuses en galerie, Lyon, New York, Paris, Annecy, Genève, MJC centre Jean-Vilar de Bellegarde et bien d'autres encore.

Roly se réjouit qu'à FrancLens existe "Art Expo Semine" créée par Alain Serre Vives ce qui per-

met de bonnes rencontres.

Félicitations à Roly Vaer pour toute son oeuvre déjà réalisée. Elle est toujours ravie de voir venir des visiteurs à son atelier, car c'est là qu'est son univers à elle. A voir.



2000